

BIOGRAPHIE

PIERRE BOULBEN



Après 3 ans de formation à Paris aux Ateliers du Sudden, sous la direction de Raymond Acquaviva, Pierre Boulben intègre l'Ecole Supérieure de Théâtre Les Teintureries à Lausanne dont il est diplômé depuis juin 2022.

En 2016, il intègre la troupe de Raymond Acquaviva en tant que comédien et assistant à la mise en scène dans *Le Misanthrope* et *La Victoire en Chantant*.

Membre de la compagnie *Les Lendemain d'Hier*, il crée plusieurs spectacles qu'il joue partout en France comme : *La Nuit des Rois de William Shakespeare* ou encore dans un répertoire plus contemporain, *Passage de la Comète* de Vincent Farasse.

Il pratique également le chant, la danse, le piano, la trompette et la composition musicale depuis de nombreuses années.

Il s'est produit en juin avec le GdRA au théâtre Vidy Lausanne.

Actuellement, il joue dans le spectacle *K-Mille*, un ballet-théâtre autour de Camille Claudel dans lequel il interprète le rôle d'Auguste Rodin.

Il présente également sa première mise en scène *Inconditionnelles*. Une performance théâtrale réunissant trois comédiennes et trois musiciennes portant avec puissance le rap et la poésie brute de Kate Tempest.